Bbva y AV Villas son los bancos que más cobran por un retiro en el exterior

BANCOS. PARA ESA OPERACIÓN CON TARJETA DÉBITO, EL ESPAÑOL COBRA US\$8 (\$30.240 APROX.) Y LA ENTIDAD NACIONAL \$19,200. FINANDINA ES LA ÚNICA COMPAÑÍA OUE OFRECE ESE SERVICIO GRATUITO



Presidente de Finandina

"La política del banco en cuentas de ahorro ha sido la de tenerlas lo más libre de comisiones y gastos para el cliente. Somos el único banco que no cobra retiros en otras redes en Colombia y el exterior".



Profesor de economía en la Universidad EAN

"En estos momentos, para un colombiano, viajar al exterior se encarece porque el dólar viene subiendo a sus precios máximos. Por ejemplo, para Semana Santa no sería una buena ocasión".

BOGOTÁ

Con la reciente subida en el precio del dólar a sus máximos históricos y aunque este martes tuvo una leve reducción de \$23,3, que ubicó a la tasa Representativa del Mercado (TRM) para hoy en \$3.780,39, actualmente, la divisa registra su segundo precio más alto en la historia de Colombia.

Esta coyuntura, generada por la caída en los precios internacionales del petróleo y la propagación del virus Covid-19, conlleva a que los costos y gastos para los colombianos en el exterior se incrementen. Por ello, LR realizó un sondeo para establecer las tarifas que un banco cobra por hacer un retiro con tarjeta débito en otro país, según las cifras más recientes de la Superintendencia Financiera (a febrero de 2020).

Los datos evidencian que solamente un banco ofrece este servicio gratuito: Finandina. El presidente de la compañía, Orlando Forero, puntualizó que esta medida busca la fidelización de sus clientes por medio de una estrategia digital y de facilidad de acceso que el banco emprendió desde 2018.

"La política del banco en cuentas de ahorro en este año y medio de lanzamiento ha sido la de tener cuentas lo más libres de comisiones y gastos para el cliente. Por esa razón somos el único banco que no cobra los retiros en otras redes en Colombia

ESTO LE COBRAN LOS BANCOS POR RETIROS EN EL EXTERIOR



y en el exterior, es una política de eliminar cobros a las transacciones", comentó.

Además, dos entidades financieras ejercen el cobro en dólares, 15 más en pesos colombianos y ocho no prestan este servicio.

La tarifa que el Banco Agrario cobra es de US\$2,34 y la del Bbva de US\$8. El cobro de ambas compañías se rige con base en la TRM del día en el que se efectúa el retiro. Por ejemplo, si se realiza hoy miércoles 11 de marzo, el costo promedio de la transacción para un usuario del Banco Agrario es de \$8.846 y para uno del Bbva es de

\$30.243. Con esa conversión, el banco español se ubica en la primera posición de los que más cobran por esa operación.

De mayor a menor, en el top 10 de las compañías bancarias con mayores tarifas continúan el banco AV Villas, con un cobro en moneda local de \$19.200 por retiro, la segunda más alta. Le siguen el Banco de Bogotá, con \$15.500 por transacción; el Banco Popular, con \$14.200; Serfinanza, con \$8.100; Pichincha con \$7.500; Bancamía, con \$6.000; *Ita*ú, con \$5.700; *Mundo* Mujer, con \$5.400; y Davivienda, Banco Caja Social y Occidente, los tres con \$5.350.

El listado de los que permiten esta operación lo complementan Scotiabank Colpatria y Bancolombia, juntos con \$5.300.

Entre tanto, Credifinanciera, con \$5.000; y el banco internacional GNB Sudameris, con \$4.850, son las entidades crediticias con los menores precios por este servicio.

Bancompartir, Falabella, Multibank, Citibank, Banco W, Coopcentral, Santander y Bancoomeva son los bancos que no ofrecen esa opción para personas de retiros con tarjetas débito en el exterior.

JUAN SEBASTIÁN AMAYA

Cobros de comisión por consumo con tarjeta débito en otro país

Según datos de la Superintendencia Financiera, con corte al 29 de febrero de este año, los colombianos pueden hacer compras y consumir en el exterior a través de tarjetas débito de 11 bancos (solamente dos entidades cobran), mientras que 15 no prestan esa facilidad. En principio, AV Villas estipula una tarifa de \$15.288 por consumo con este medio y Finandina 1,5% del valor de la transacción. Entre tanto, Credifinanciera, Banco Agrario, Bancolombia, Bbva, Mundo Mujer, Davivienda, Bancamía y Coomeva prestan ese servicio sin costo adicional.

\$4.850

ES EL COBRO DEL GNB SUDAMERIS POR UN RETIRO EN EL EXTERIOR, **EL MÁS BAJO ENTRE LOS BANCOS QUE COBRAN EN PESOS.**

US\$8

ES LA TARIFA DEL BANCO BBVA, LA MÁS ALTA DEL MERCADO, QUE AL **CONVERTIRLA EN MONEDA LOCAL SON APROXIMADAMENTE \$30.243.**

Síganos en:



www.larepublica.co Con los tips para manejar eficientemente el correo electrónico.

BOLSAS. LA ACCIÓN MÁS NEGOCIADA FUE LA DE ECOPETROL, PERO REGISTRÓ UNA VARIACIÓN DE -1,69%

PETROL

El índice Colcap de la BVC se recuperó y subió 1,16%

BOGOTÁ

ECOPETROL S.A. EMPLAZA A

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución del señor JOSE ANTONIO VILLAMIZAR, identificado con la cédula de ciudadanía No.5404268, fallecido el día 4

de Marzo del 2020 en Cúcuta – Norte de Santander, quien se encontraba disfrutando de una pensión

Los interesados deberán presentarse dentro de los treinta (30) días siguientes a la publicación de este

edicto, acreditando el derecho en debida forma en el Centro de Atención Local Cúcuta en la calle 10 y 11 con diagonal Santander, oficina 3 – 116, torre de negocios, del Centro Comercial y de Negocios Ventura

Plaza en Cúcuta, Oficina de Personal o en el Centro de Atención Local de Personal más cercano a nivel

Después de registrar su más grande caída (-10,53%), este martes, el índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia

vitalicia de jubilación

(BVC) presentó una recuperación de 1,16%.

La acción más negociada fue la de *Ecopetrol*, pero presentó una variación negativa de

1,69% hasta \$2.330. Le siguen las preferenciales de Bancolombia, con una variación de 4,48%; ordinaria de Bancolombia, con 0,95%; la del Grupo Energía Bogotá (GEB), con 1,94%; y la preferencial de Davivienda, con 0,57%.

Ante la coyuntura de la caída en los precios del petróleo y el efecto negativo en la bolsa nacional, el presidente de la BVC, Juan Pablo Córdoba, dijo que "no podemos seguir dependiendo del petróleo como fuentes de ingresos externos, el país debe hacer un gran esfuerzo de diversificación".

JUAN SEBASTIÁN AMAYA

COLCAP SUBIÓ 1,16%



ACCIONES MÁS VALORIZADAS



ACCIONES MÁS DESVALORIZADAS



ACCIONES MÁS NEGOCIADAS *Cifras en millones \$47.317 \$39.343 Bancolombia¹ \$15.047 Bancolombia¹ \$10.159 Preferencial

DOVIVIEND Fuente: BVC / Gráfico: LR-ER

Esta publicación se realiza en cumplimiento de lo dispuesto en la ley